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RESUMO EXECUTIVO 

137ª REUNIÃO 

102ª ORDINÁRIA 
 

Data: 30/05/2005 

Hora: 09:30 

Local: Auditório “Maria Eglantina Nunes Rondon” - SUSAM 

Abertura: Dr. Wilson Duarte Alecrim 
 Presidente do CES/AM 

- Cumprimentou os presentes e em particular Dr. Maria Edna Porto – 
representante do Amazonas na Plenária Nacional de Conselhos de 
Saúde. 

 

ITEM I – Apresentação e apreciação da Ata 135ª Reunião (101ª Ordinária) e Ata 136ª 

Reunião (XXXVII Extraordinária) – A Ata 135ª Reunião foi aprovada por todos – A Ata 

136ª Reunião fica sua apreciação transferida para a próxima reunião. 

ITEM II – Homologações: 

 
2.1 – Composição das Câmaras Temáticas 

 • Gestão, Política e Planejamento 
 • Financiamento 
 • Recursos Humanos 

 
Conselheiro Joaquim Alves Barros Neto. 
- Apresentou relatório sobre o assunto. 
- Apresentou a composição e coordenação para cada Câmara aprovada pelo colegiado. 
 
Manifestações Sobre o Assunto: 
 
Mena Barreto Segadilha – Usuário 
- Opinou que é preciso seguir o que  recomendam as Leis 8142 e 8080/90 – Fala sobre 

paridade nas composições. 
- Que no último concurso público a SUSAM, a questão de RH deveria ter sido deliberado 

pelas Leis e CES/AM. 
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Joaquim Alves Barros Neto – Conselheiro 
- Solicitou aos manifestantes que o s fizessem por ordem de inscrição cortando tumulto 

na reunião. 
 
Mario Jorge Oliveira dos Santos – Conselheiro 
- Solicitou prorrogamento do assunto para melhor analise. 
 
Ivan Viana – Membro da CERP/AM 
- Referiu já ter dado sua opinião na reunião passada. 
 
Valdenora da Cruz Rodrigues – Conselheira 
- Defende que as Câmaras sejam paritárias. 
 
Luis Francisco Belém Costa – Conselheiro 
- Destacou que as reuniões não se resolvem por votação, sempre por consenso. 
 
2.2 – Resolução CIB/AM de nº 003 a 008/05. 

 • Dario Vicente da Silva – Conselheiro – Fez relatoria sobre o assunto, deu seu 
parecer, sendo de conclusão favorável. Foi aprovado por unanimidade. 
 
2.3 – Resolução CIB/AM de nº 009 a 014/05. 

 • Adiada pela falta da conselheira Hellen Cristina Silva Morais 
 
ITEM III – Apresentação e/ou Indicação do Relator 

 
3.1 – As Ações desenvolvidas pelo HUGV em 2004 e metas para 2005/2006. – Inversão 
de pauta – Faltou o representante da Instituição 
 
3.2 – Informações sobreo funcionamento do CPER. 

• Raimunda Gomes Pinheiro – Diretora 
- Histórico das unidades – complexo CPER 
- Detalhou o funcionamento e alterações administrativas 
- Falou da falta da estrutura física, técnica e equipamentos 
 
• Dr. Fernando Kladt – Presidente da Comissão de Prontuários 
- Relatou a situação de escassez de RH 
- Expôs a precária estrutura física do CPER 
- Vagas ocupadas por pacientes crônicos 

 
Joaquim Alves Barros Neto – Conselheiro 
- Falou que a situação e mais conjuntural 
- Que muitos gerentes desconhecem o funcionamento do SUS. 
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Celina Cadena da Silva – Conselheira 
- Que os conselheiros participassem do inicio ao fim das reuniões e nas conferências para 

entrar desconhecimento. 
 
Valdenora da Cruz Rodrigues – Conselheira 
- Que existe discriminação no problema de saúde mental 
 
Dr. Roselis Bitar – Coordenadora de CERP/AM 
- Grande parte das perícias administrativas estão no CPER – estrangulando o serviço; 
- Que o ultimo concurso disponibilizou poucas vagas para Psiquiatra; 
- Que há despreparo nos profissionais sobre desinstitucionalização e reforma psiquiátrica. 
 
Maria Edna P. Fernandes – Conselheira Municipal 
- Se disse sensibilizada e que solicitaria mais apoio ao CES/AM. 
 
Mena Barreto França Segadilha – Usuário 
- Que saúde tem sua especialidade; 
- Voltou a cobrar responsabilidade da SEMSA/Manaus. 
 
Ivan Viana – Membro da CERP/AM 
- Que já identificou local para os CAPS; 
- Criticou a falta do coordenador estadual de saúde mental. 
 
Nicolas Estebam – Usuário 
- Falou que o Conselho precisa sair do discurso. 
 
Mario Jorge Oliveira dos Santos – Conselheiro 
- Solicitou exposição das dificuldades de RH 
 
Maria Auxiliadora Barbosa – Conselheira 
- Falou da instalação da Câmara Técnica de RH e sua propostas 
- Lamentou a ausência do coordenador de saúde mental 
- Falou que houve omissão dos conselheiros 
- Necessidade de pactuação – CPER e outros 
 
ITEM IV – INFORMES 
 
Ruth Vasconcelos Cavalcante – Secretária Executiva do CES/AM 
- Realização das Conferências Temáticas em Saúde; 
- Datas e providências tomadas. 
 
Joaquim Alves Barros Neto – Conselheiro 
- Que o relatório final da CNSB já está no site do Ministério 
- Que o Projeto Piloto será no Amazonas e Rio Grande do Sul 
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Dario Vicente – Conselheiro 
- Informou sua participação no Seminário Nacional de Negociação de Trabalho do SUS – 

Belém – PA 
 
Mario Jorge Oliveira dos Santos – Conselheiro 
- Informou que o Sindicato dos Médicos e Trabalhadores da Saúde visitaram o FCECON 

e solicitou providências da situação encontrada. 
 
Os demais presentes registraram solidariedade e solicitaram divulgação maior dos dados 
estatísticos. – Agradeceram pela volta de medicamentos – Informaram sobre o Fórum de 
apoio a Saúde indígena. 
O Diretor do HUGV – Dr. Sergio Ferreira – expôs sobre as cirurgias de retina, sobre o 
serviço de nefrologia. 
 
4.2 – Aniversariantes do Mês 

O presidente Dr. Wilson Duarte Alecrim parabenizou os aniversariantes do mês. 
Esclareceu o problema da senhora que pariu em rua pública. Esclareceu o problema do 
teste do pezinho. Lembrou sobre o dia mundial de combate ao fumo. 

 
Encerou a reunião às 12:30 horas. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


